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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "PERCHÉ NON DEDICARE LO STADIO PRIMO NEBIOLO 
ALL'ATLETICA LEGGERA?" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 
17 GIUGNO 2013.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,  
 

PREMESSO CHE 
 
- lo stadio Primo Nebiolo, situato al Parco Ruffini, presenta caratteristiche ideali per la 

pratica dell'atletica leggera, con le sue molteplici discipline; 
- l'impianto, di proprietà della Città, è gestito direttamente dal Comune di Torino che ne 

concede l'uso per eventi e manifestazioni sportive e per gli allenamenti delle società 
sportive torinesi; 

- è in vigore una convenzione con Safatletica e CUS Torino che permette l'accesso ai 
tesserati a condizioni agevolate; 

 
RILEVATO CHE 

 
- gli atleti delle società sportive con le quali è stata stipulata la convenzione di cui al punto 

precedente utilizzano lo stadio Primo Nebiolo come sede per gli allenamenti di atletica 
leggera; 

- in numerose occasioni l'accesso all'impianto è stato negato agli atleti, negli orari di apertura 
dell'impianto, a causa del concomitante svolgimento di altre manifestazioni di altre 
discipline sportive; 

 
CONSIDERATO CHE 

 
- non esistono impianti alternativi in cui svolgere allenamenti per l'atletica leggera in 

condizioni adeguate; 
- il fatto che sul manto erboso si svolgano altre manifestazioni non dovrebbe essere 

pregiudiziale all'utilizzo di altre strutture disponibili nell'impianto, quale ad esempio la 
pista indoor; 
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- la carenza di impianti adeguati mette in difficoltà le società di atletica leggera ed i numerosi 

praticanti che a livello agonistico hanno sempre raggiunto risultati di rilievo anche a livello 
internazionale; 

- per altre attività sportive esistono sul territorio cittadino impianti sportivi comunali che 
presentano caratteristiche di conformità ai requisiti tecnici e ampia fruibilità per coloro che 
le praticano;   

 
INTERPELLA 

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per conoscere: 
1) se si intenda destinare lo stadio Nebiolo alla pratica esclusiva dell'atletica leggera, 

privilegiando quanto meno l'utilizzo della struttura in favore delle società sportive che 
praticano tale disciplina e degli atleti tesserati, per le gare e gli allenamenti; 

2) per quali ragioni venga impedito l'utilizzo di altre strutture presenti nell'impianto in 
occasione di eventi concomitanti che non lo impegnino completamente e come si intenda 
regolamentare l'accesso allo stadio Primo Nebiolo in modo da non creare eccessivi disguidi 
a coloro che l'utilizzano per l'atletica leggera ed in virtù di una convenzione con la Città.  

 
F.to Silvio Magliano  


